

De Skagen à Gibraltar au pas de course



Jean-François Robert

Christian Fatton profite de la course pour soutenir l'association créée par Nicole Niquille, première femme suisse guide de montagne.

Christian Fatton à l'assaut d'un nouveau défi ! L'ultra-marathonien de Noiraigue se lance à la conquête du continent européen. Il participe dès dimanche prochain à la Transeurope footrace, entre Skagen au Danemark, et Gibraltar. Un peu moins de 4'200 kilomètres parcourus en 64 jours, sans aucune pause.

Seuls 53 coureurs prendront le départ de cette course, dont 18 Japonais et 4 Suisses. L'arrivée est prévue à Gibraltar le 21 octobre.

Christian Fatton court pour la bonne cause. Il mène une action de soutien en faveur de l'association de l'hôpital de Nicole Niquille à Lukla au Népal. /mwi

[Site internet de Christian Fatton](#)

[La Fondation Nicole Niquille](#)